

.....

***Plan de services cliniques et préventifs du Manitoba***

Le Plan de services cliniques et préventifs du Manitoba orientera l'amélioration de l'accès aux soins, de la qualité des soins et des résultats des traitements pour la population manitobaine. Rédigé en étroite collaboration avec des professionnels de la santé, des collectivités et des membres du public, ce plan provincial se démarque des précédents puisqu'il s'agit du tout premier élaboré de concert avec des prestataires de services cliniques en vue de répondre aux besoins particuliers des collectivités manitobaines. Un élément essentiel de ce travail est la collaboration et la participation significatives de dirigeants, collectivités et spécialistes de la santé autochtones de tout le Manitoba pour garantir la mise en place d'un système de santé équitable, culturellement sécurisant, accessible et répondant aux besoins et aux priorités de l'ensemble de la population manitobaine.

Le plan prévoit l'utilisation novatrice et efficace des ressources par le recours à un réseau de carrefours dotés du personnel et de l'équipement nécessaires pour répondre aux besoins des patients. Avec ces investissements, la population manitobaine :

- sauvera du temps, grâce à un meilleur accès aux services spécialisés, aux services de santé mentale et aux soins pour les personnes souffrant de maladies chroniques;
- diminuera ses déplacements, grâce à des rendez-vous virtuels avec de nombreux fournisseurs de soins de santé;
- saura où aller pour obtenir des soins, grâce à un accès fiable à des soins de qualité à proximité;
- bénéficiera d'un accès rapide et fiable aux soins de santé vitaux en cas d'urgence.

Voici les projets déjà annoncés dans le cadre du Plan de services cliniques et préventifs du Manitoba :

- l'expansion et la rénovation du Centre de santé de Brandon et du Western Manitoba Cancer Centre (70 M\$);
- la construction d'un hôpital de deux étages à Portage-la-Prairie, qui comprendra un plus grand nombre de lits d'hospitalisation, une capacité médicale et chirurgicale accrue et un service d'urgence moderne (283 M\$);
- l'agrandissement du Centre de santé régional Bethesda à Steinbach, qui aura de nouveaux lits d'hospitalisation de courte durée et une capacité médicale accrue, y compris une nouvelle unité de dialyse (32 M\$);
- l'agrandissement du Centre de santé de Boundary Trails à Morden et Winkler, qui comptera de nouveaux lits d'hospitalisation de courte durée, ainsi que des espaces plus vastes et plus modernes pour les programmes de soins aux patients (64,4 M\$);

- l'agrandissement du Centre de santé régional de Selkirk, qui viendra ajouter 30 nouveaux lits d'hospitalisation de courte durée et qui permettra au Centre de jouer un rôle accru dans le programme de chirurgie provincial (31,6 M\$).

En réponse à la pandémie de COVID-19, de nombreuses initiatives du Plan ont été accélérées pour prodiguer de meilleurs soins aux Manitobains : offre accrue de soins virtuels; sécurisation des portails en ligne pour l'obtention des résultats de tests et de renseignements sur la vaccination; et adoption d'une stratégie provinciale pour accroître l'offre de chirurgies et de soins intensifs. Il s'agit là des plus récents projets s'inscrivant dans l'engagement du Manitoba à offrir de meilleurs soins le plus rapidement possible. Cet engagement comprend plusieurs investissements à Dauphin et dans les infrastructures des établissements de santé provinciaux au cours des dernières années, dont le nouveau Centre de santé régional de Selkirk, le Women's Hospital du Centre des sciences de la santé et les nouveaux services d'urgence de Flin Flon, du Grace Hospital de Winnipeg et de l'Hôpital général de Saint-Boniface.